



Según el proyecto de Presupuestos para el próximo año, el Consistorio va a poner a la venta la parcela donde está ubicado el antiguo mercado de frutas y verduras, en Legazpi.

El distrito de Arganzuela se quedaría sin una parcela que estaba incluida en los Planes Urbanísticos para dotación de equipamiento público para el Distrito. Está visto que los "Planes" que tienen para ella son bien diferentes.

Son muchas las propuestas que se han ido esfumando a lo largo del tiempo:

- Posible sede del Área de Urbanismo (Gerencia y EMVS), se llegó a encargar el estudio a una empresa privada, habría que ver cuánto nos costó el estudio...

- Posible instalación del intercambiador de Legazpi

- Centro Comercial

Esperaremos a ver en que queda la cosa. En cualquier caso, otro terrenito dilapidado.....